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Общественный совет по вопросам образования провёл в декабре последнее в этом году
итоговое заседание. Главным стал вопрос о выполнении прежних решений.
Собравшихся интересовало прежде всего качество образования в школах, что сделано,
чтобы удержать успешные тенденции в сдаче ЕГЭ и избежать неудач.
- Силы брошены на повышение качества знаний по математике, - заверил А.Н. Двирник,
руководитель Центрального управления министерства образования и науки области. -
Если итогами экзамена по русскому языку школы удовлетворены (нет несдавших,
каждый пятый набрал до 80 баллов), то по математике результат ниже
среднеобластного, не преодолевших минимальный барьер - 7,7%.
Вопросы вызывают и результаты экзаменов по выбору. Казалось бы, выбрал - значит
уверен в себе. Предпочтение отдаётся в основном, обществознанию и физике.
Географию, информатику, литературу решились сдавать единицы.  Упал результат по
химии, биологии, где с заданиями не справились от 9 до 16%, даже по обществознанию
низкий уровень знаний у 5,4%.
Это тревожит, силы педагогов сегодня направлены на проблемные участки.

      

Внимание членов совета привлекли итоги первого в городе общественного мониторинга,
в котором родители, учащиеся могли дать свою оценку школе по ряду параметров. Такое
мероприятие предусмотрено раз в три года. Мониторинг проведён, но результаты ещё
не обработаны.
О готовности школ к сдаче выпускниками комплекса ГТО рассказал В.А. Белый, главный
специалист управления. Результаты ГТО нужны ребятам при поступлении в вузы, за них
добавляют к среднему баллу от 1 до 10 баллов. В январе начнёт работу центр
тестирования, свою базу для сдачи нормативов предложил стадион «Кристалл», за
школами закреплены отдельные виды спорта. Прошли обучение и имеют сертификаты
учителя физкультуры. 423 одиннадцатиклассника уже зарегистрировались на
специальных сайтах. 
О том, что изменилось в использовании электронных услуг учреждениями образования,
рассказала общественному совету Д.М. Клаузова, директор «Ресурсного центра».
По федеральным и областным программам в город поступило 689 компьютеров, которые
подключены к интернету. Уровень обеспеченности учащихся - один компьютер на 10
человек. Создано 35 компьютерных классов, 173 учителя получили ноутбуки.
Сегодня в учебном процессе появились первые электронные учебники (английский
язык).
К использованию электронных услуг в образовании всё больше приобщаются родители.
Запись в детские сады и в первые классы в электронном виде сегодня уже реальность.
В новом учебном году в первые классы электронная подача заявлений будет проходить
в два срока: с 25 января по 30 июня и с 1 июля по 5 сентября.
- Жаль, что родители мало посещают сайты школ и детских садов, где размещается
максимум информации, - посетовала докладчик.
Собравшиеся были едины во мнении, что общественный совет нужен: он повышает их
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информированность во многих вопросах образования города.
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